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«Моя жизнь в вере и 
мое служение обновились!»
Филиппинские пасторы посетили «Манмин»

Центральную церковь «Манмин» часто 
посещают пасторы и верующие, которые 
живут как в Корее, так и в самых разных 
странах мира. Так, 21 мая 2016 года с 
семидневным визитом в церковь приехали 
пасторы с Филиппин. 
Они слушают проповеди старшего 

пастора д-ра Джей Рока Ли и читают 
его книги. Почувствовав после этого 
обновление и убедившись, что в их жизнь 
приходят благословения, они пожелали 
поближе познакомиться со служением 
«Манмин». 
Во время этого визита они встретились 

с д-ром Ли и получили его молитву и 
благословение. Они также участвовали в 
богослужениях и молитвенных собраниях 
Даниила. 
И они стали свидетелями удивительного 

места, где в одном аквариуме, наполненном 
сладкой водой Муана, плавают вместе 
морские и пресноводные рыбы. Они 
ознакомились с работой канала GCN, 
который вещает на 170 стран мира (www.
gcntv.org). Гости также посетили собрания 
Молитвенного центра «Манмин» и 
общались с президентом этого центра – 
госпожой Бокним Ли. 

 ✦

Пастор Эмануэль Гонзалес (49 лет), 
президент пасторской ассоциации 
«Макариос» города Лагуна

«После  того  как  я  стал  слушать 
проповеди д-ра Джей Рока Ли, я стал 

л у ч ш е  м о л и т ь с я  и 
возрос в вере. А еще я 
получил  финансовые 
благословения .  В  его 
книгах «Небеса», «Мера 
веры» и «Слово о Кресте» 

даны объяснения, которые помогают 
понять то, что я самостоятельно никогда 
бы не понял. Они очень помогли мне и 
в моем служении. Мне хотелось бы в 
единстве с «Манмин» распространять его 
книги и Евангелие святости во всем мире, 
включая Китай». 
Пастор Гонзалес учил других пасторов, 

используя проповедь д-ра Ли «Слово о 
Кресте». К сказанному он добавил: «Когда 
я готовился к лекциям и обучал пасторов 
этому посланию, я ощутил на себе 
мощные деяния Святого Духа. Многим 
понравилась эта проповедь». 

✦

Пастор  Желмар  Фаин  (47 лет ) , 
заместитель епископа Ассоциации 
церквей «Маранафа»

« 2 2  ма я ,  во  врем я 
воскресного вечернего 
сл ужени я ,  я  прин я л 
молитву д-ра Джей Рока 
Ли о больных. И после 
молитвы я был исцелен 

от боли в шее, которая беспокоила меня 
целый месяц».
Это был его первый визит, и он, 

в частности, сказал: «Когда я лично 

встретился с д-ром Джей Роком Ли, я 
подумал, какое большое сходство он 
обрел с Господом. Я почувствовал, что 
он поддерживает близкие отношения 
с Богом и общается с Ним. А еще меня 
очень удивил тот факт, что морские и 
пресноводные рыбы плавают в одном 
аквариуме со сладкой водой Муана. Это – 
проявление Божьей силы и Его любви».

✦

Пастор Меделино Тринидад (54 года), 
Филиппинская интернациональная 
церковь полного Евангелия

« Я  п р о п о в е д у ю 
Евангелие святости в 
своей церкви. Прихожане 
моей церкви получают от 
этого большую благодать, 
и  в  церкви  началось 

пробуждение», – говорит пастор Меделино 
Тринидад. Он стал вспоминать и о том, что 
он чувствовал во время летнего ретрита 
«Манмин» 2015 года. 

«Я испытал такое впервые в своей 
жизни: мне на руки и на лоб садились 
стрекозы. Так же как Бог посылал 
Израильтянам манну и перепелов, Он 
послал и большую стаю стрекоз туда, 
где проходил ретрит, чтобы порадовать 
его участников. Об этом молился д-р 
Джей Рок Ли, и я убедился в том, что он 
действительно человек Божий».  

✦

Пастор Иллери Гарвида (48 лет), 

интернациональная церковь Иисуса 
Христа «Ворота благословений»

«В 2015 году, после того 
как я принял участие в 
летнем ретрите «Манмин», 
я  посе т и л  ис точник 
сладкой  воды  Муана , 
в котором по молитве 

д-ра Джей Рока Ли соленая морская вода 
превратилась в питьевую воду. Во время 
своего визита я семь раз окунулся в бассейн 
со сладкой водой Муана. После этого я 
исцелился от диабета, которым страдал 12 
лет. Моя восьмилетняя племянница стала 
пить сладкую воду Муана, которую я ей 
дал, и у нее прошла астма. Один из членов 
моей церкви был доставлен в госпиталь с 
диагнозом «лихорадка денге» (тропическая 
болезнь). Но когда он выпил сладкой воды 
Муана, у него спала температура и его 
выписали из госпиталя. 
Пас тор  Раймундо  Канделариа 

свидетельствовал о том, как член его 
церкви получил благословения через 
Евангелие святости (см. это свидетельство 
на 4-й стр.). Другие пасторы тоже 
рассказали о том, как их собственные 
жизни  и  их  сл ужени я  получили 
обновление ,  благодаря  служению 
«Манмин», и, кроме того, в их церквях 
началось пробуждение. Давайте же 
воздадим всю славу Богу, Который ведет 
«Манмин» Словом жизни и Своими 
мощными деяниями. 

21 мая 2016 года многие пасторы с Филиппин прибыли в Корею, в международный аэропорт «Инчхон». Они посетили богослужения и молитвенные собрания церкви «Манмин». Гости 
поближе познакомились с церковью и получили большую благодать. Многие из них были исцелены от болезней и через молитвы д-ра Джей Рока Ли получили ответы на собственные 
молитвы (фото 1, 2 и 7). Многие из них, приняв участие в летнем ретрите «Манмин» в прошлом, 2015-м, году, стали свидетелями знамений, чудес и мощных деяний (фото 3, 4, 5 и 6). 

Добро пожаловать в Центральную церковь «Манмин»!
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Возможно ,  вы  встречали  людей ,  которые 
задаются вопросом «почему нет другого имени 
под небом, кроме имени Иисуса Христа, которым 
надлежало бы людям спастись?» Не исключено, 
что вы даже знаете людей, которые критически 
относятся  к  этому.  Давайте  же  рассмотрим 
причины, по которым только Иисус Христос 
может быть нашим Спасителем.  

1 .  П у т ь  с п а с е н и я  ч е л о в е ч е с т в а , 
подготовленный прежде веков  
Не пережив несчастий и бедствий, люди не 

будут ценить счастье. Понять истинную ценность 
счастья и благодарить за него от всего сердца они 
будут только после того, как испытают бедствия 
и скорби. Бог поместил дерево познания добра 
и  зла  и  запретил  Адаму  есть  плоды  с  этого 
дерева, для того чтобы однажды он понял, что 
все относительно. И еще: Бог наделил Адама 
свободной волей, которая позволяла ему принимать 
самостоятельные решения. Но в конечном итоге 
Адам забыл Божье повеление и съел плод с дерева 
познания добра и зла. 
Наблюдая за процессом того, как современные 

люди предаются грехам, мы сумеем понять и то, 
как грех проник в Адама. К примеру, ребенок, 
который постоянно бьет других детей, не был 
драчуном с самого рождения. Конечно же в нем 
были  врожденные  греховные  качества  из-за 
первородного греха. Но, прежде чем бить других 
детей стало для него привычным, он перенял эту 
привычку от окружающих. Вначале он мог видеть, 
как одни люди бьют других, потом он повторил это 
раз или два сам, и после этого драться уже вошло у 
него в привычку. 
Адам вкусил плод с дерева познания добра и зла, 

добровольно поддавшись на искушения змея. Как 
и предупреждал его Бог, сказав «смертию умеешь», 
дух Адама стал мертвым. Адам был отрезан от 
общения с Богом и стал рабом врага дьявола. 
Все произошло так, как было сказано в Послании 

к Римлянам (6:16): «Неужели вы не знаете, что 
кому вы отдаете себя в рабы для послушания, того 
вы и рабы, кому повинуетесь, или рабы греха к 
смерти, или послушания к праведности?» Тогда 
Адаму пришлось передать врагу дьяволу всю 
власть и славу, которые были даны ему вместе с 
правом владычествовать над всеми творениями 
(Бытие, 1:28; От Луки, 4:6). 
С  т о г о  в р е м е н и  в  с е р д ц е  ч е л о в е к а 

приумножалось  зло .  Враг  дьявол  насылает 
болезни ,  нищету,  несчастья ,  слезы ,  горе  и 
страдания на людей, а в конечном итоге забирает 
их в ад. Однако провидение Божье не в том, 
чтобы человек был ввергнут в ад, а в том, чтобы, 
поняв на собственном опыте, что все в этом мире 
относительно, возделать свое сердце в истине и 
взойти на Небеса. 
Так как Бог с самого начала знал, что Адам 

вкусит плод с дерева познания добра и зла, то 
Он заранее спланировал процесс возделывания 
человечества: Он  подготовил  путь  спасения 
для грешников и путь этот – Иисус Христос. 
Однако Бог скрывал этот путь, пока не настало 
назначенное время. 

 
2. Путь спасения для человечества и Закон о 

выкупе земли  
Как же греховное человечество может обрести 

спасение? Любовь и справедливость лежат в основе 

всего, что делает Бог. Он совершает все в рамках 
духовного закона и порядка; Он прощает и спасает 
грешников, тоже исходя из Своей совершенной 
справедливости. 
В соответствии с духовным законом, который 

гласит, что «возмездие за грех – смерть», кто-
то должен был заплатить за наши грехи, чтобы 
спасти всех нас, грешников. Вот почему Иисус, 
Сын Божий, став плотью, сошел на эту землю и 
умер на деревянном кресте, чтобы заплатить за 
грехи человечества. Люди, которые не верят в 
это, спрашивают: «Почему мы получаем спасение 
только тогда, когда мы верим в Иисуса Христа?»
В Библии, в Деяниях, 4:12, мы читаем: «Ибо 

нет другого имени под небом, данного человекам, 
которым надлежало бы нам спастись»; так что 
никто другой, кроме Иисуса Христа, не может быть 
Спасителем, и никто не может получить спасение, 
не приняв Его своим Спасителем. 
Но почему Иисус Христос – наш единственный 

Спаситель? Причина  –  в  духовном  законе . 
По духовному закону, в котором сказано, что 
«возмездие за грех – смерть», после грехопадения 
Адама все человечество было обречено на смерть. 
Когда же все люди превратились в рабов врага, 
дьявола и сатаны, к ним был применен духовный 
закон, в котором сказано: «...кому вы отдаете себя 
в рабы для послушания, того вы и рабы, кому 
повинуетесь». 
В  соответствии  с  каким  же  положением 

духовного закона греховное человечество могло 
получить прощение и спасение? Мы можем найти 
ответ на этот вопрос в Библии, в «законе о выкупе 
земли».
В Левитах, 25:23-25, говорится: «Землю не 

должно продавать навсегда, ибо Моя земля: вы 
пришельцы и поселенцы у Меня; по всей земле 
владения вашего дозволяйте выкуп земли. Если 
брат твой обеднеет и продаст от владения своего, 
то придет близкий его родственник и выкупит 
проданное братом его». Это положение закона, 
установленное в отношении купли-продажи земли 
в Израиле, также применимо и к человеку, который 
был создан из праха земного. 
Бог разделил землю Ханаанскую и распределил 

ее между коленами Израилевыми, и поскольку вся 
земля изначально принадлежит Богу, то человек не 
может продавать ее по собственному усмотрению. 
Если владелец земли обнищает и будет вынужден 
продать землю, то его ближайший родственник 
должен выкупить эту землю и возвратить ее 
владельцу. В законе о выкупе земли сокрыт и путь 

спасения для грешного человечества. Потому 
что закон о выкупе земли напрямую связан с 
человеком, который был сформирован из праха 
земного. 
В Книге Бытия, 3:19, Бог говорит Адаму: «В 

поте лица твоего будешь есть хлеб, доколе не 
возвратишься в землю, из которой ты взят, ибо прах 
ты и в прах возвратишься». И здесь же, в Книге 
Бытия, 3:23, мы читаем: «И выслал его ГОСПОДЬ 
Бог из сада Едемского, чтобы возделывать землю, 
из которой он взят».
Закон о выкупе земли имеет прямое отношение 

к тому, как человек, который был взят из земли 
и  предан  в  руки  врага  дьявола ,  может  быть 
возвращен Богу. Так как земля принадлежит Богу, 
то Он предусмотрел, чтобы власть Адама, которая в 
сущности принадлежит Ему, не была бы «продана 
навсегда». 
Этот закон был оговорен между Богом и дьяволом 

в то время, когда Адам согрешил и был предан в 
руки врага дьявола. Поэтому, даже притом, что 
Адам стал рабом врага дьявола и был вынужден 
отказаться от всех своих прав, враг дьявол, в 
соответствии с законом о выкупе земли, должен 
был вернуть то, что к нему перешло от Адама. 
Бог, заранее зная, что Адам вкусит плод с дерева 

познания добра и зла, подготовил Спасителя, 
Который соответствовал требованиям закона о 
выкупе земли, и Спаситель этот – Иисус Христос. 
(Продолжение темы – в следующем выпуске 
«Новостй Манмин»). 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  Бог 
подготовил Иисуса Христа и сокрыл эту тайну 
до начала времен. Когда же время настало, Иисус 
пришел на эту землю во плоти и исполнил Свою 
миссию Спасителя. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы вы верили в Иисуса Христа как в Спасителя, 
исповедовали  свою  веру  в  Него  и  получили 
спасение.

«Ибо нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам спастись» (Деяния, 4:12).

Путь спасения человечества, 
подготовленный прежде веков

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Судить – значит отличать правильное от неправильного. 
Когда вы судите других, то вы формируете мнение о них, 
причем, как правило, негативное. «Оценивать» – значит 
предполагать, строить догадки, независимо от того, правдивы 
они или нет. То есть вы предвзято думаете, будто бы человек 
что-то сделал не так, хотя доказательств этому у вас нет. 
Тем, кто судит и оценивает других людей, следует знать, что 

в их глазу есть «бревно». Когда грех пустил глубокие корни 
в человеке, а в сердце его есть зло, тогда он обычно обличает 
других людей и указывает им на их недостатки. 
Конечно же, любя человека, нам иногда нужно говорить 

ему о недостатках, чтобы помочь ему осознать их. Но если в 
нашем собственном глазу есть бревно, то мы будем указывать 
на все его упущения лишь со зла. И тогда, вместо того чтобы 
помочь ему осознать недостатки, мы можем поспособствовать 
тому, что он обидится или оступится. 
Если у вас есть такое «бревно», то, не осознав этого, 

вы, возможно, не поймете, что поступаете неправильно. 
Окружающие попытаются довести до вас это через свои 

советы, вы же будете думать, что это к вам не относится. Вы, 
вероятнее всего, подумаете: «Я люблю Бога и живу по Его 
Слову. У меня есть вера». Однако, если у вас есть это бревно, 
то вполне может быть, что вы закрыли двери своего сердца. А 
тогда вам не удастся обнаружить собственные недостатки и 
вы продолжите осуждать и оценивать других.
Обладая же духовной любовью, вы сможете любить всех, и 

у вас не возникнет таких, например, враждебных чувств, как 
ненависть, даже тогда, когда люди будут вести себя надменно, 
хвастливо или совершат что-то плохое. Если в вашем глазу 
нет бревна, то вы будете видеть хорошие качества в людях, с 
пониманием отнесетесь к ним, учтете их меру веры и станете 
молиться о них, принимая во внимание все обстоятельства. 
Словом, вы должны знать, что если вы видите соринку в 

чужом глазу, то это показывает, что в вашем собственном 
глазу есть бревно и вам его необходимо вынуть из своего 
глаза. Тогда очи вашего сердца просветятся и взор ваш будет 
более ясным, дабы вы лучше распознавали все и в духе, и в 
теле (Посл. к Ефесянам, 1:18-19). 

Вынь прежде бревно 

из твоего глаза

В Евангелии от Матфея, 7:1-5, говорится: «Не судите, да не судимы будете, ибо каким судом судите, таким будете судимы; 

и какою мерою мерите, такою и вам будут мерит
ь. И что ты смотришь на сучок в глазе брата твоего, 

а бревна в твоем глазе не чувствуешь? Или как скажешь
 брату твоему: „дай, я выну сучок из глаз

а твоего”, а вот, в твоем 

глазе бревно? Лицемер! вынь прежде бревно из твоего глаза и тогда увидишь, как вынуть сучок из глаз
а брата твоего».

«Бревно» – это часть мощной ветви или ствола дерева, отрезанная так, чтобы ее можно было использоват
ь, 

скажем, в строительст
ве в качестве опоры. 

Здесь «бревно», в духовном смысле, символизир
ует мощную греховную сущность в сердце человека. Нам нужно вынуть 

прежде бревно из собственн
ого глаза, тогда мы сможем смотреть на всех глазами Господа, относиться к ним с Его сердцем. 

Мы будем также помогать друг другу с любовью, будем иметь единство и в конечном итоге войдем в Новый Иерусалим. 

«Бревно» – 
причина того, 
что мы судим 
и оцениваем 
других людей 

Если вы станете удалять крупные корни конкретной 
греховной натуры из своего сердца, то вместе с ними уйдут и 
мелкие корешки. Это похоже на то, как выкорчевывают корни 
большого дерева, а вместе с ними удаляются и мелкие корни. 
Так что вам следует сосредоточить свои усилия на том, чтобы 
удалить корни греховной природы, которые труднее всего 
удаляются. А тогда неизбежно уйдут и корешки тоже. Опять 
же, вынуть бревно из своего глаза – значит вынуть большой 
корень греховной природы из своего сердца. 
Если вы, например, удалите большой корень «ненависти» 

и замените его «любовью», то другая греховная сущность, 
скажем, ревность или зависть, тоже отпадет. Таким образом, 
вам не придется волноваться, думая о том, когда же вы 
полностью избавитесь от греховной природы в сердце. Если 
бревно, которое используется в качестве опоры здания, 
убрать, то разрушится и все здание. Точно так же, если вы, 
интенсивно молясь и постясь, сосредоточитесь на том, чтобы 
удалить из сердца греховную природу, ту, что вам кажется 
удалить особенно трудно, то вы быстро изменитесь и обретете 
сердце духа. 
После того как вы вынете бревно из своего глаза, вы не 

станете судить и осуждать других. Даже если вы заметите 
у них соринки, вы не будете говорить об этом другим. 
Вы сумеете с любовью дать им правильный совет и этим 
растрогаете  их ,  поможете  им  осознать  недостатки  и 
обновиться. 
Если вы думаете, что греховная природа пустила глубокие 

корни в вашем сердце, потому что эти грехи вы совершали 
долгое время, то вам следует приложить еще больше усилий, 
для того чтобы избавиться от них. Если вы будете делать это 

с неизменным упорством, то увидите, как греховная природа 
будет удалена из вашего сердца силой Святого Духа. 
Представьте себе чашу, наполненную мутной грязной водой. 

Если вы будете постоянно подливать в нее чистую воду, то в 
конечном итоге вода станет чистой. То же самое относится и к 
очищению от греховной природы. Если вы неизменно делаете 
то, что нужно делать согласно истине, и любите ближних, то 
избавитесь от греховной природы и сумеете обрести сердце 
духа. 
Если же вы будете подливать в чашу и грязную и чистую 

воду одновременно, то вода не изменится и не станет чистой. 
Точно так же, если вы, стараясь удалить из своего сердца 
греховную природу, одновременно наполняетесь неправдой, 
то вы не сможете избавиться от нее. 
В 1-м послании к Коринфянам , 2:15, говорится: «Но 

духовный судит о всем, а о нем судить никто не может». 
Тот, кто вынул бревно из своего глаза, тот не сделает людям 
никакого зла. Они будут судить обо всем в истине, по Слову 
Божьему, не осуждая и не обвиняя других, исходя из своих 
собственных знаний и мыслей. Их суждения – правильные, 
потому что они судят обо всех вещах с сердцем благости 
и любви. Так как они способны прийти к правильному 
заключению, то их никто и не судит. 
Некоторые люди с ненавистью осуждают мужей Божьих, 

но это – проявление зла, и у них нет никакой связи с Богом 
(От Иоанна, 3:20). Только Бог может судить нас. Мы, будучи 
Его творениями, должны лишь исполнять закон. Так что, если 
злые люди выступают против закона, осуждают его, то они 
тем самым возводят стену греха между собой и Богом (Посл. 
Иакова, 4:11). 

«Вынуть бревно» 
– значит удалить 
корни своей 

греховной натуры



№ 182  24 июля 2016 года овостиH MанминСвидетельства

Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

4

19 лет прошло с тех пор, как я стал 
пастором. Однако, заботясь о членах 
своей  церкви ,  я  замечал  внутри 
себя  борьбу  между  знанием 
Слова Божьего и восприятием 
действительности. В феврале 
2015 года пастор Эмануэль 
Гон з а ле с  с ообщи л  мне , 
ч т о  буд е т  о р г а н и з о в а н 
интересный  семинар,  и  я 
решил принять в нем участие. 
И з в е с т н ы е  п р о п о в е д и 

д-ра  Джей  Рока  Ли  «Слово 
о кресте», «Лекции по Книге 
Левит»  и  «Мера  веры»  были 
прочитаны пастором Чан Хенг Чо из 
церкви «Кабитэ» Манмин. Послание 
было очень четким. После семинара я 
прочел книги д-ра Ли «Слово о Кресте», 
«Бодрствуйте и молитесь» и «Мера веры». 
Меня очень привлекло то, что содержание 
этих книг было основано на Библии. 
Главное, я получил ответ на вопрос 

«почему Иисус – наш единственный 
Спаситель?» В  Евангелии  святости 
основной упор делается на обрезании 

сердца , которое можно осуществить, 
отбросив грехи и зло. Оно дало мне 
надежду на Небеса и научило меня, как 
жить благословенной жизнью, угождая 
Богу. 
В августе 2015 года я принял участие 

в  летнем  ретрите  «Манмин» вместе 
с другими пасторами с Филиппин. В 
то  время  в  Корее  предупреждали  о 
наступлении сильной жары. Однако там, 
где проходил ретрит, было прохладно и 
свежо. 

Я  ощу т и л  не б е сный  в е т е р . 
А  также  увидел  стаи  стрекоз , 
спускавшихся вниз. Некоторые 
из  них  сели  и  на  меня .  Члены 
церкви, которые живут в Корее и 
за ее пределами, очень растрогали 
меня тем, что они едины в любви и 

смиренно служат друг другу. 
Я был так благодарен Богу за то, что 

он привел меня в Центральную церковь 
«Манмин». После моего возвращения 
на Филиппины, со мной и членами моей 
церкви произошли большие перемены. 
Мои молитвы изменились, и, поняв, как 
вооружать себя Словом, я стал стараться 
жить в соответствии с волей Божьей. 
Боле е  т о г о ,  я  нач а л  с  б ол ьшей 

уверенностью проповедовать Евангелие 
святости. Многие члены церкви получили 
благодать, и их христианская жизнь 

обновилась. С этого времени они начали 
получать обильные благословения. Они 
чувствуют себя очень счастливыми, а я 
радуюсь, видя, как они счастливы. 
В мае 2016 года я посетил Центральную 

церковь «Манмин» вместе с пасторами 
с Филиппин. История жизни старшего 
пастора д-ра Ли глубоко растрогала меня. 
Он постоянно молится, посвятив жизнь 
служению  членам  своей  церкви .  Он 
любит их, жертвуя собой, и со смиренным 
сердцем воздает всю славу Богу. 
Я  участвовал  в  богослужениях ,  в 

молитвенном  собрании  Даниила  и 
посетил собрание Молитвенного центра 
«Манмин». И еще я видел аквариум, в 
котором в сладкой воде Муана вместе 
плавают морские и пресноводные рыбы. Я 
приехал в Корею со своей супругой. Она 
сказала, что ощущала Божье присутствие 
во  врем я  моли т венного  собрани я 
Даниила. И она чувствовала , словно 
оказалась в лоне Божьем. Она сказала, что 
молилась со слезами в полноте Святого 
Духа ,  слушая  песни  прославления , 
дарованные «Манмин». 
Я хочу следовать этому прекрасному 

примеру Центральной церкви «Манмин». 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 
Который позволил мне в эти последние 
времена встретить истинного учителя, 
изу чат ь  Еван гелие  свя тости  и ,  на 
собственного примере ощутив мощные 
деяния Божьи, жить ради других душ. 

с

о

Пастор Раймундо Канделариа (43 года), церковь «Золотая вера» на Филиппинах Пастор Раймундо Канделариа (43 года), церковь «Золотая вера» на Филиппинах 

«Через Евангелие святости к членам «Через Евангелие святости к членам 
моей церкви приходят благословения» моей церкви приходят благословения» 

Моя мама стала членом Центральной 
церкви «Манмин», когда я еще был в ее 
утробе. С самого своего рождения 
я воспитывался в Господе, а 
когда я был в 8-м классе, 
я увлекся фехтованием. 
Этот  вид  спорта  мне 
понравился с самого 
начала .  Но,  так  как 
м н е  п р и х о д и л о с ь 
тренироваться после 
школы  до  позднего 
вечера , я стал сильно 
у с т а в а т ь  и  д а ж е 
подумывал о том, чтобы 
бросить тренировки. Однако, 
преодолев себя, я улучшил свое 
мастерство, и это принесло результат. 
В 2016 году я перешел в 12-й класс и 

должен был сосредоточиться на учебе, 
чтобы сдать вступительные экзамены 
в высшее учебное заведение. Я хотел 
поступить в Корейский национальный 
университет спорта. И я знал, что должен 
показать высокие спортивные результаты 
на фехтовальных турнирах, и тогда я 
точно буду принят в университет. Из 
множества  свидетельств ,  которые  я 
слышал, я знал, что большинство членов 

церкви достигали своих целей с верой. 
Поэтому я тоже стал с верой уповать 

на Бога. Прежде я думал, что у 
меня нет времени молиться, 

потому  что  я  должен  и 
в  школе заниматься ,  и 
ходить на тренировки по 
фехтованию. Однако я 
осознал, что Бог Любви 
знает мое сердце и мою 
ситуацию. И тогда я 
стал молиться, когда 
ложился  в  постель  и 

когда шел в школу или на 
тренировку. 
В марте 2016 года состоялся 

первый  национальный  турнир 
года, «45-й национальный турнир по 
фехтованию  президента  Корейской 
федерации  фехтования».  Во  время 
тренировок и во время самого матча я 
принимал молитву старшего пастора 
д-ра  Джей  Рока  Ли ,  записанную  на 
телефонный автоответчик. И я выиграл 
золотую медаль! Я был очень счастлив и 
обрел уверенность в себе. 
В апреле этого года проходил 10-й 

юношеский турнир, организованный 
Федерацией  фехтовани я  Кореи .  Я 

подумал, что смогу выступить так же, 
как и на прежних соревнованиях. Но 
перед матчем тренер неожиданно сказал, 
чтобы мы отдали ему наши мобильные 
телефоны. Поэтому я не смог получить 
молитву старшего пастора по телефону. 
Мне пришла в голову мысль одолжить 
телефон  у  кого -нибудь  и  получить 
молитву,  но  потом  я  подумал ,  что  я 
же  уже  завоевал  золотую  медаль  на 
предыдущем соревновании, так что и 
на сей раз все будет нормально. Однако 
я  проиграл  на  32-м  раунде .  Я  стал 
анализировать причины поражения и 
понял, что старался победить своими 
силами, не особо полагаясь на Бога. Я был 
огорчен результатом, но вместе с тем и 
благодарен за то, что осознал 
причины своего поражения. 

7  ма я  с о с т оя л ся  5 4 -й 
н а ц и о н а л ь н ы й  т у р н и р 
п о  ф е х т о в а н и ю .  Э т о 
был  последний  т у рни р , 
который  мог  бы  ока зать 
большое  влияние  на  мое 
поступление в университет. 
Мне не хотелось сожалеть 
о  р е з у л ьт а т а х ,  к а к  э т о 
б ы л о  н а  п р е д ы д у щ и х 

соревнованиях в апреле. Я хотел быть 
полностью зависимым от Бога. Утром 
я  получил  молитву  благословения 
старшего пастора на день. В течение дня я 
неоднократно прослушивал его молитву, 
а потом вступил в борьбу. И чувствовал 
себя очень хорошо и легко. Я получил 
подкрепление своим силам и был очень 
сосредоточен. 
Я выиграл золотую медаль в мужских 

индивидуальных  соревнованиях  по 
сабле для учащихся старших классов, 
а также получил серебряную медаль в 
командном турнире. Аллилуйя! Я воздаю 
всю благодарность и славу Богу. И я 
благодарен старшему пастору, который 
молился за меня. 

Брат Хьюн Кью Ким (19 лет), учащийся воскресной школы Центральной церкви «Манмин»

«Я уповал на Бога, и Он даровал мне победу!»

Брат Хьюн Кью Ким (справа) во время соревнований 


